



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/44147

16/01/2019

121004

AUTOR/A: BARRACHINA ROS, Miguel (GP)

#### RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que el proyecto “Autovía A-7 del Mediterráneo, tramos: Vilanova d’Alcolea – Les Coves de Vinromá, Les Coves de Vinromá – La Salzadella y La Salzadella – Traiguera (Castellón)”, obtuvo la Declaración de Impacto Ambiental favorable por Resolución de la Dirección General de Biodiversidad y Calidad Ambiental, del Ministerio para la Transición Ecológica, de 15 de octubre de 2018.

Una vez obtenida la citada declaración, la Dirección General de Carreteras del Ministerio de Fomento continúa con la redacción de los correspondientes proyectos de trazado y construcción de los tres tramos.

El porcentaje de presupuesto certificado de cada uno de los contratos es el siguiente, todo ello en consonancia con los programas de trabajo vigentes:

- “Autovía A-7 del Mediterráneo, tramos: Vilanova d’Alcolea – Les Coves de Vinromá”: se ha gastado un 67,37% del total para redacción del proyecto de trazado/construcción.
- “Autovía A-7 del Mediterráneo, tramos: Les Coves de Vinromá – La Salzadella”: se ha gastado un 68,42% del total para redacción del proyecto de trazado/construcción.
- “Autovía A-7 del Mediterráneo, tramos: La Salzadella - Traiguera”: se ha gastado un 68,92% del total para redacción del proyecto de trazado/construcción.

De acuerdo con la planificación del Gobierno, se informa que este continuará con el impulso de las actuaciones pendientes de ejecutar en la autovía A-7 del Mediterráneo en la provincia de Castellón, en función de las prioridades que se establezcan y de las disponibilidades presupuestarias, y según la forma de contratación más adecuada en cada momento.

Madrid, 27 de febrero de 2019